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Pubblicato all’Albo telematico il  8/10/2020 

 

         levato il ______________ 

 

Verbale n. 70 

del Consiglio di Amministrazione dell’ISSM A. Toscanini 

 

Il  giorno tre del mese di Ottobre dell’Anno 2020 alle ore 11,10vista l’emergenza da Coronavirus e in 

ottemperanza  ai  DPCM del 8,9, Marzo, del 26 Aprile 2020 e  al Decreto congiunto D.P.30/ DD.16 

del 10 Marzo 2020, si è riunito da remoto, sulla Piattaforma Telematica Istituzionale dell’ISSM 

“Toscanini” di Ribera (Ag), di seguito denominato Istituto, il Consiglio di Amministrazione, di 

seguito denominato Consiglio, in seduta straordinaria convocata dal Presidenteper discutere e 

deliberare secondo  il seguente O.d.g.: 

 

1. Ratifica atti di gestione 

2. Monitoraggio PAIP 2019/20 - PAIP 2020/21- Linee di intervento  

3. Emergenza COVID – Indagini di mercato - Acquisti   

4. Richiesta smartworking personale amministrativo 3842 del 14/09/2020 - L1 - Nota uff. 

Risorse umane Libero Consorzio  3849del 14/09/2020 - A1 

5. Produzioni - Programmazione attività FEMURS  

6. Varie ed Eventuali  

 

Sono presenti in collegamento sulla piattaforma il  Presidente Dott. Giuseppe Tortorici, il Direttore 

prof.ssa Mariangela Longo, la prof.ssa Grazia Maria Russo e il Consigliere Prof. Pietro Amato 

Esperto MIUR e lo studente Giuseppe Michelangelo Infantino. Assente il direttore amministrativo 

Nino Miceli. 

Assume la Presidenza del Cda il Presidente dell’Istituto Dott. Giuseppe Tortorici, assume la 

funzione di segretario verbalizzante il Vice Presidente Dir. Prof.ssa Mariangela Longo 

Si tratta il primo punto all’Odg, il Consiglio all’unanimità ratifica i seguenti atti di gestione: 

D.P.  dal n. 68 al n. 71 del 2020;  

 

Si tratta il secondo punto all’Odg, il Consiglio prende favorevolmente atto del monitoraggio 

positivo dello svolgimento del PAIP 2019/20, nonostante la pandemia e tutte le grandissime 

difficoltà ad essa correlate, attuato  dal Consiglio Accademico nella riunione del 30 Settembre 

apprezzando il fatto che  nonostante la pandemia e le grandissime difficoltà ad essa correlate 

l’Istituto ha saputo reagire tempestivamente attivando, in piena sicurezza, un sistema  istituzionale e 

tracciato di  didattica  e di esami prevalentemente a distanza in fase 1 e 2 e di didattica ed esami in 

modalità mista in fase 3 con oltre 160 esami e il 95% delle materie svolti; il Direttore afferma che 

tale capacità organizzativa ha garantito ininterrottamente la continuità didattica ed è diventata per 

l’Istituto anche un punto di forza che sta consentendo la frequenza delle lezioni agli studenti 

internazionali iscritti ( per cui si registra un aumento delle richieste di ammissione) nel frattempo 

rientrati nei loro paesi di origine, oltrechèagli studenti lavoratori e agli studenti frequentanti la 

Scuola Superiore. 

Altresì, preso atto delle necessità didattiche avanzate con note dei docentiprot. 4156 del 25/09/2020 

- C1, 4214 del 28/09/2020 - Z2, 4154 del 25/09/2020 – C1, 4196 del 28/09/2020 - C1, 4200 del 

28/09/2020 - C1, 4287 del 29/09/2020 - C1, 4351 del 01/10/2020 - C1 , 4368 del 01/10/2020 - 

C1visto il parere favorevole del Consiglio Accademico deliberato nella riunione del 30 Settembre 

u.s., vista la nota 4422 del 02/10/2020 - Z4, di attestazione di copertura finanziaria del direttore 
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amministrativo,  in ottemperanza a quanto disposto  dall’art. 1 c.6 lett. T del DPCM di Agosto/ 

Settembre e sottolineato anche dalla nota del Ministro prot. n. 3198 del 14/08/2020 , all’unanimità 

delibera parere favorevole ai recuperi delle lezioni utili e finalizzati al completamento del percorso 

formativo dando mandato al Direttore per i relativi adempimenti. 

 

Il Consiglio relativamente al nuovo anno accademico all’unanimità approva, per quanto di 

competenza,  tutti i documenti programmatici predisposti e approvati dal Consiglio Accademico 

nella riunione del 30 Settembre u.s. e illustrati dal Direttore: Piano di Programmazione Annuale 

2020/21 (PAIP)protocollato al n 4320 del 30/09/2020 - M2 con  relativi allegati  (all.1- Carta dei 

Servizi – Calendario Accademico 2020-21; all.2 - Relazione del Direttore sul Fabbisogno 

didatticoA.A. 2020/21) e Manifesto degli studi A.A. 2020-21, nonchè le Linee di intervento e di 

sviluppo per la didattica, la produzione e la ricercaprot. n. 4321 del 30/09/2020 - M2 e le 

disposizioni organizzative della didattica  per l’A.A. 2020/21 redatte nel massimo rispetto del 

Protocollo vigente anti-covid dell’Istituto. 

 

 

Si tratta il terzo punto all’Odg,  

in ottemperanza a quanto deliberato da questo Consiglio nel verbale della precedente riunione (n. 

69/2020),  

vista l’indagine di mercato avviata dal direttore amministrativo per l’acquisto di n. 6 Tablet e 3 PC 

secondo le caratteristiche tecniche fornite dal responsabile di rete dell’Istituto,  

considerato che, per le vigenti misure anti-COVID in previsionedella convocazione online 

dell’odierna riunione, in data1 Ottobre 2020. si è proceduto, con preventiva e unanime 

approvazione verbale di tutti i componenti del Cda, all’apertura preliminare delle due buste 

pervenute alla presenza del Direttore/Vice Presidente del Cda, del Direttore di Ragioneria delegata 

dal Direttore Amministrativo e del Responsabile di Rete (in qualità di esperto informatico 

dell’Istituto) per accertarne l’integrità e la rispondenza tecnica a quanto richiesto dall’indagine e 

protocollarne il contenuto al fine di potere inviare tutto il materiale al Cda via email e consentirne i 

lavori online,  

 

il Consiglio procede quindi ad analizzare le seguenti proposte pervenute nei termini e nei modi 

richiesti: 

 

INDAGINE DI MERCATO per acquisto n. 6 Tablet- n. 3 PC prot. n.3856 del 15/09/2020 - I1: 

Invitate le Ditte Tecnoservice di Sciacca, Printer Jet Point di Ribera, hannocosì risposto: 

1)DittaTecnoservice – offerta complessiva  totale fornitura € 3.786,00 inclusa IVA ( prot. 4019 del 

22/09/2020 - S1) 

2)Ditta  Printer Jet Point – offerta complessiva totale fornitura €3.870,00 inclusa IVA ( prot.4008 

del 21/09/2020 - S1) 

 

Considerato che l’offerta più vantaggiosaoltrechèperfettamente rispondente alle caratteristiche 

tecniche richieste dall’Istituto, come  verificato dal responsabile di rete dell’Istituto, è quella della 

Ditta Tecnoservice di Sciacca, il  Consiglio all’unanimità delibera di affidare incarico della 

fornitura di cui alla presente indagine di mercato alla Ditta Tecnoservice di Sciacca. 

 

Inoltre, il Consiglio, 

dopo aver preso atto della odierna nota . n. 4532 del 02 /10/2020 con cui il Ministro dell’Università 

e Ricerca invita tutte le Istituzioni Universitarie e AFAM a prestare la massima attenzione al 

puntuale rispetto delle misure di prevenzione già adottate e mettere in campo tutte le azioni 
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necessarie ad evitare la diffusione del virus,stante la risalita dei contagi e al fine di non 

pregiudicare la piena ripresa delle lezioni del nuovo anno,  

considerata la necessità per l’Istituto di continuare a garantire le  modalità di svolgimento delle 

attività didattiche fino ad ora adottate in piena sicurezza e in ottemperanza al  Regolamento della 

didattica in modalità online e mista vigente,  

atteso che a decorrere dal 1 novembre la piattaforma Google non consentirà più l’utilizzo gratuito 

dello messa in onda in streaming, indispensabile per rendere pubblici  tutti gli esami che si 

svolgono in modalità mista (online e in presenza)  e senza pubblico in ottemperanza alle misure del 

Protocollo anti-covid,  

 

all’unanimità approva il preventivo di C2Group ed in particolare la tipologia  più vantaggiosa ( 

€24 + iva/utente),  segnalata con email odierna dal referente di retenonché incaricato all’assistenza 

della didattica a distanza, al fine di abilitare prima possibile gli account di GOOGLE Suite per 

Docenti  o staff di segreteria che verranno ritenuti utili ed indispensabili per garantire la continuità 

del servizio streaming anche oltre  il 1 Novembre; per il suddetto procedimento si incarica il 

Direttore Amministrativo. 

 

Altresì, il Direttore informa il Consiglio che è necessario acquistare un modem portatile per 

consentire lo svolgimento in diretta streaming  degli esami o anche delle eventuali lezioni in 

modalità mista  che si svolgeranno presso l’Auditorium di Via Roma , attualmente sprovvisto di 

collegamento internet; il Consiglio, preso atto di tale necessità  e delle informazioni fornite dal 

responsabile di rete tramite il Direttore, all’unanimità delibera che si provveda con urgenza 

mediante acquisto diretto su CONSIP/MEPA della offerta mensile  TIM di € 7,50 + iva  dandone 

mandato al direttore amministrativo. 

 

Relativamente agli acquisti da deliberare per  fornituraplexiglass da acquistare e per dispositivi utili 

agli studenti, si rinvia alla prossima seduta stante la comunicazione del Consigliere Infantino, 

Presidente della Consulta, che informa il Consiglio a breve si riunirà la Consulta per dare 

indicazioni in tal senso al Cda. 

 

Si tratta il quarto punto all’Odg,vista la richiesta di smartworkingavanzata dalla quasi totalità del 

personale amministrativo  con nota 3842 del 14/09/2020 - L1, visto il riscontro dell’ uff. Risorse 

umane Libero Consorzio dei Comuni di Agrogentoprot.  3849 del 14/09/2020 - A1, il Consiglio, per 

quanto di competenza e in ottemperanza alle vigenti normative, all’unanimità esprime parere 

favorevole alla suddetta richiesta nel limite massimo del 50%del personale in servizioea 

condizione che lo smartworkingrichiesto garantisca la piena efficienza degli uffici secondo le 

necessità dell’Istituto e la funzionalità giornaliera del servizio in presenza ( almeno una unità in 

presenza  per l’ ufficio didattico e una per l’ufficio amministrativo ), mediante opportuna 

turnazione in presenza nel rispetto delle misure covid,con particolare riguardo per i periodi di 

esami, di programmazione didattica ( iscrizioni, ammissioni, etc), per i giorni di presenza del 

Direttore e del Direttore Amministrativo,  per l’assistenza alle lezioni, agli esami, ad eventuali 

riunioni e a tutte le altre attività programmate in presenza e non ultimo per gli adempimenti 

correlati all’attuazione delle misure anti-covid,  fermo restando che la modalità di certificazione e 

sottoscrizione del servizio svolto online dal suddetto personale  dovrà essere disposta dal proprio 

datore di lavoro Libero Consorzio dei Comuni di Agrigento e non dall’Istituto Toscanini; il 

Consiglio pertanto all’unanimità incarica il Direttore Amministrativo di redigere un calendario 

settimanale di massimacon relativo piano di lavorogiornaliero in modalità mista ( personale in 

smartworking e in presenza) del personale amministrativo,  tenendo conto  delle disposizioni di cui 

sopra, e da sottoporre ad autorizzazione del Direttore che ne potrà richiedere costanti e  opportune 
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modifiche secondo  le necessità di funzionamento dell’Istituto e l’efficienza riscontrata. 

 

Si tratta il quinto punto all’Odg, il Direttore informa il Consiglio  in merito all’importante 

progetto del Sicily Jazz Festival organizzato dall’Ass. Reg. al Turismo, posticipato al 2021 per 

l’emergenza COVID e per cui il ns Istituto è stato chiamato ad aggiornare le proposte già  avanzate 

e concordate con tutti i docenti del  Dipartimento Jazz; il Direttore informa altresì di avere proposto 

un ulteriore importante progetto in collaborazione con la FEMURS di cui l’Istituto è  promotore che 

dovrebbe tenersi a Maggio 2020 con possibile Masterclass di Artista internazionale in residenza, 

cosa che ha suscitato grande entusiasmo da parte degli organizzatori. Interviene il Presidente 

confermando quanto esposto dal Direttore in merito alla grande considerazione in cui è tenuto 

l’Istituto,  affermando che vi sono importanti novità relativamente alle attività da programmare con 

la FEMURS che saranno discusse a breve anche con l’Ass.  Reg. alla Pubblica Istruzione che ha 

manifestato grandissimo interesse per il progetto federativo e le proposte che da esso potrebbero 

derivare; altresì continuano il Presidente e il Direttore, il Consiglio di Federazione della  FEMURS 

riunitosirecentemente a Palermo presso il Politeama Garibaldi ospite della FOSS, ha già previsto di 

attivarsi per costituirsi come ente Giuridico e per costituire un fondo spese utile per promuovere le 

relative attività  anche per introitare eventuali finanziamenti dedicati. Il Consiglio  all’unanimità 

esprime parere favorevole alla suddette importanti attività  e propositi  con cui ,conclude il 

Direttore, l’Istituto Toscanini continuerà a dare grandi  opportunità di crescita  e di visibilità ai 

giovani e più promettenti  talenti del nostro Conservatorio. 

 

Si tratta il sesto punto all’Odg, il Consigliere Infantino comunica che a decorrere dall’A.A. 

2020/21, non essendo più iscritto presso l’Istituto, decadrà dal suo incarico di Presidente della 

Consulta e di componente Cda, ed è quindi indispensabile indire le Elezioni al più presto, dopo il 

rinvio causa covid, per la sostituzione dei componenti mancanti; il Consiglio concorda per 

organizzarle nel rispetto massimo delle misure anti-covidpossibilmente in più giorni, anche per 

lettera alfabetica,  per evitare eventuali assembramenti esterni. 

 

 

Non essendovi null’altro da discutere e/o deliberare il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 

12,45 e tutti i componenti lasciano la riunione disconnettendosi dalla piattaforma. 

 

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO 

 F.to* Il Segretario Verbalizzante    F.to* Il Presidente     

(Prof.ssa Mariangela Longo )           (Dott. Giuseppe Tortorici 
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